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Presidente Paulo Câmara com dirigentes e gestores da Capef

  

O presidente recém-empossado do Banco do Nordeste, Paulo Câmara, visitou na manhã desta
quarta-feira, 12, a sede da Capef, em Fortaleza. A visita teve como objetivo conhecer as
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instalações e o corpo funcional da instituição de previdência complementar que atende aos
funcionários, aposentados e pensionistas do Banco do Nordeste.

  

Durante sua visita, Câmara fez um breve discurso no auditório da sede, onde falou um pouco
de sua trajetória e dos desafios enfrentados que o prepararam para assumir o comando do
banco. Ele destacou a importância da “governança coletiva” e da capacidade de ouvir, que são
fundamentais nos dias de hoje. Segundo ele, “não se faz nada sozinho”, e a administração
precisa ser realizada em conjunto, com transparência e profissionalismo.

  

Câmara também enfatizou a importância do BNB como uma instituição que pode servir cada
vez mais e melhor ao povo nordestino e ser um fator de avanços e diminuição de
desigualdades. Ele destacou que o banco é um vetor de oportunidades para a região e que
trabalhará muito nos próximos anos para avançar nas políticas públicas e consolidar o papel do
BNB como um grande instrumento de desenvolvimento.

  

Ele ainda ressaltou a governança moderna e participativa do banco, o corpo funcional
altamente qualificado e os valores conectados com um futuro melhor para o Nordeste e a
economia, e se colocou à disposição da Capef para discutir os desafios e buscar soluções
juntos, lembrando da reunião realizada com os Diretores da Entidade, Ocione Mendonça e
Henrique Tinoco, no último dia 5 de abril.

  

“Eu quero me colocar à disposição. Eu fiz questão já nos primeiros dias, como presidente, de
recebê-los, ouvir os desafios. Isso vai gerar uma agenda de reuniões, de conversas, de muita
discussão, e a gente vai buscar realmente aprimorar, consolidar e avançar nos instrumentos”,
afirmou Câmara.

  

A Capef recebeu a visita de Paulo Câmara com entusiasmo, pois representa um compromisso
mútuo com aqueles que são responsáveis pelo desenvolvimento da região Nordeste, além de
significar uma importante aproximação entre as instituições.

  

56 ANOS CAPEF
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Antes do discurso de Câmara, o Diretor-Presidente da Capef, Ocione Mendonça, apresentou
um vídeo em comemoração ao 56º aniversário da entidade. O material, que mostra parte da
trajetória de sucesso da instituição, foi exibido com o objetivo de proporcionar ao novo
Presidente uma compreensão mais completa da história e robustez da Capef.

  

Caso ainda não tenha assistido, o vídeo pode ser visualizado aqui .

  

Fonte: Capef, em 12.04.2023
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https://www.youtube.com/watch?v=Jph33d4DBJA

